

Der stellvertretende Betriebsleiter Herr Lütticke berichtet über den aktuellen Stand der Baumaßnahmen.

Aktuell werden zwei Baumaßnahmen „Am Räschen“ und „Talstraße“ betrieben. Bei der Baumaßnahme „Am Räschen“ wurde ein Anschluss für die neu vorgesehene Planstraße bereits ausgelegt, damit ein nochmaliges Aufreißen der Straße „Am Räschen“ nicht notwendig ist. Bei neu zu verlegenden Leitungen werden Hausanschlüsse insoweit vorgesehen, wie bereits definitive Bauabsichten bekannt sind. Die Erneuerungsmaßnahme ist bis zum Abzweig der Straße „Zum Knollen“ vorgesehen.